



Le manque de foi et d'espérance

mercredi 27 janvier 2016, par [Soeurs de St Joseph de Cluny J](#)

Pendant le Chapitre Général de 2012, les sœurs de Saint Joseph de Cluny ont pris la position suivante au sujet du manque de foi et d'espérance :

Raviver la foi et l'espérance

Le manque de confiance en la vie vécue comme "un cadeau et un chemin" mène à un manque de foi et d'espérance chez beaucoup de personnes. Des institutions nous ont déçus (scandales au niveau de l'Église, crise économique, instabilité politique ...) et ont fait naître en nous un sentiment d'insécurité et d'anxiété ... aussi...

C'est à travers ce défi que la Congrégation des Sœurs de Saint Joseph de Cluny est appelée à révéler le Christ, à raviver la foi et l'espérance pour l'humanité tout entière.
(Orientations du chapitre 2012)

en savoir plus

[Vatican : Evangili Gaudium \(La joie de l'Évangile\)](#)

[Vatican : La lumière de la foi \(Lumen Fidei\)](#)